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ＲＩ第 2820地区       

 

 

 

 

 

     

2010-2011年度 ＲＩ会長       次回例会予定  ４月６日 会員卓話 

レイ・クリンギンスミス      ４月１３日 会員卓話 

 

 

VOL. ４８  No.３０（通算Ｎｏ．2271）      

 

２０１１年３月３０水）例会プログラム 

点 鐘 

ロータリーソング 

ビジター紹介 

出席報告 

ＳＡＡ報告 

諸 報 告  

幹事報告 

会長挨拶                             

 

                        「アセビ」 

                                               写真提供：和久事務局 

 

                                        

                                           

２０１０－２０１１年度      会長 白 井   豊        幹事 大 塚 令 昌 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例 会 場 ・ 例 会 日≫      ≪事 務 所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790   〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3F            釜久ビル 3F 

毎週 水曜日 12:30～13:30  ☎ 0297-22-1251   ℡0297-30-0875    Fax0297-30-0876 

E-mail   mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

URL   http://www.mitukaido-rc.jp/ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://kinuyou.com/rc/
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例会報告  Vol.４８ No.２９（No.2270） ３月２３日（水）晴れ (司会 北村陽太郎委員長） 

本例会での主な事項 

☆会長挨拶                 ☆クラブ協議会 

            

 

誕 生 祝     

 
≪会員≫青木全弘会員  山崎善市会員  亀崎徳彦会員 

≪配偶者≫山崎会員  松崎会員 

 

 

幹 事 報 告  大塚令昌幹事 

週報受理クラブ 藤代ＲＣ 

例会変更通知  なし 

 

 

会 長 挨 拶  白井 豊会長 

ご挨拶申し上げます。 

 先週の例会は、3 月 11 日に起きた東日本巨大地震の直後だった為、臨

時休会とさせていただきました。 

 今回の地震は 100 年に 1 度とか、或いは 1000 年に 1 度とか言われる歴

史的な巨大地震でした。マグニチュード 9.0 を超える大きな地震は世界的

にみても、ほんの数例しかありません。これによって引き起こされた津波は、

これまた過去に経験のない程の高さで、大勢の人、建物、そして町ごとのみ

込み、日本では戦後最大の災害となってしまいました。 

 更に、二次的には福島原発の爆発事故と、日本国内はおろか、世界を震撼させる事態となっていま

す。 

 今、私たちに出来ることは何でしょうか？この後、例会をクラブ協議会にさせて頂く予定です。水海道ロ

ータリークラブと致しましても出来る限りの事をしたいと考えております。皆様の御意見をお伺いし、市・そ

の他の支援機関とも協力しながら行動を起こしたいと思いますので、よろしくお願い致します。 

 

クラブ協議会   

３月１１日、午後２時４６分に発生致しました東北関東大震災並びに福島第一原発の被災者に対し、心か

らお見舞い申し上げます。 
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上記について、本日臨時クラブ協議会を開催する運びとなりました。皆様の家族、親戚、友人の皆様にも

被災にあわれた方がいらっしゃるのではと案じております。 

当クラブも何らかの行動をと思い、ここにクラブ協議会を開催したいと思います。皆様のご意見等をお聞

かせ頂ければ幸いに存じます。 

また、現在常総市役所内に支援対策本部が発足されました。 

 

常総市より 

[生活滞在型避難] 

避難者には住宅を失い、職も失った方が大勢いるので、常総市で生計を立てながら、被災した住居等の

再建に努めて頂くため、常総市の独自な避難所の設置として、雇用の場及び住宅の場を提供し、一定

期間常総市に滞在する。 

１. 避難所場所 

青少年の家（世帯ごとに生活できる部屋割り等が出来るよう改築する）及び無料提供頂ける民間アパ

ート 

＊現況 青少年の家：１７．５畳×６部屋 

      民間アパート：（保健福祉部で調査中） 

２. 雇用場所 

㈱リスカ、㈱ＳＭＣ、メークス㈱様をはじめ市内立地企業 

 

鈴木茂徳会員が３家族、９名を受け入れておりますが、お風呂の問題があるようです。布団については、

つくばみらい市で提供を受けられたとのことです。 

 

出 席 報 告 （古谷榮一委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 

５７名 ３８名 １９名 ０名 １９名 １００．００％ 

 

ニコニコボックス 北村英明委員長             入金計 ￥61,000   累計 ￥1,680,000  

誕生祝御礼≪会員≫青木（全）・山崎・亀崎  各会員   ≪配偶者≫山崎・松崎  各会員 

地震大変でした。市からも協力要請がありました。皆様方のご支援お願いします。  白井会員 

被災者に対し、お見舞い申し上げます。  大塚会員 

災害にあわれた方々にお見舞い申し上げます。   染谷（秀）会員 

東日本大震災大変でした。  二本松会員 

家族、社員、けがなくて良かったです。  山野井会員 

地震の被害、ありませんでしたか。    瀬戸会員 

被災者の皆様にお見舞い申し上げます。  五木田（裕）会員 

東北の被災者の皆様にお見舞い申し上げます。息子（博紀）の大学受験、無事終了しました。  

北村（英）会員 

やっと３階まで上がれるようになりました。酒を飲んで高い所での作業はやめましょう。  大串会員 

早退します。  田上会員 

例会欠席しました。  青木（全）・古谷 

 

会報委員会 秋田政夫委員長 石塚利明副委員長 穂戸田好範委員 石塚幸一郎委員 
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親愛なる同僚ロータリアンの皆さん、私がロータリークラブに初めて入会した 1961年当時、ロータリーのリ

ーダーたちが「ロータリーは簡潔であるべきだ」と言っているのをよく耳にしました。事実、このフレーズは

1956－57年度の国際ロータリー（ＲＩ）テーマの一部になっています。しかしながら、その後の 50年間にロ

ータリーが会員数やプログラムの数で急成長を遂げる過程で「簡潔であること」というのはだんだん難しく

なってきました。 

長期計画は簡潔なアプローチ 

 見直された 2010－13年度ＲＩ長期計画（Strategic Plan）は、今後のロータリーが強さや活気を維持して

いくための簡潔なアプローチです。この計画の 3つの優先項目として、明確に短い言葉で、（1）クラブの

サポートと強化、（2）人道的奉仕の重点化と増加、 （3） 公共イメージと認知度の向上を私たちに呼びか

けています。 

 これこそまさにStrategic 、「戦略」です。というのは、3つの優先項目にはそれぞれ目標の達成度を測る

ことができるリストがあり、さらには全ての目標に対する進捗状況の評価表が付いているからです。私たち

は新たな優先項目に合わせて、ＲＩの予算を再調整し、全てのＲＩの活動の中でその優先項目のバランス

をとろうと試みています。2011年に開催されるニューオーリンズ国際大会の分科会でも、3つの優先項目

のバランスが図られることになっています。簡潔に述べられた優先項目をもつこの新しい計画は、事務所

のほこりさえ見逃さないでしょう。 

3つの優先項目は相互依存の関係 

 3つの優先項目の相互依存関係に注目してください。ロータリーは力強いクラブなしには、模範となるよ

うな奉仕プロジェクトを提供できず、一方、クラブは意義ある奉仕プロジェクトがなければ、会員増強や優

れた会員を維持できないということを長年にわたって認識してきました。 

 現在の社会で、より力強いクラブを築き上げるのと同様に、地域社会、協力団体、そしてときには政府

の支援をも必要とするような大掛かりな奉仕プロジェクトを実行する上で、3番目の優先項目（公共イメー

ジと認知度の向上）が、ロータリーにとって必要であることを示しています。 

ロータリーの力量はクラブにかかっている 

 ロータリーは、現在ポリオ・プラスで全世界的な段階に至っています。しかし、私たちはいまだに草の根

的な組織であり、その力量は各クラブが健全であるかどうかにかかっています。 

 長期計画の 3つの優先項目は、ロータリーの成功は強いクラブの簡潔な体系、意義ある奉仕プロジェク

ト、それに好意的な公共イメージの向上に基づいていることを私たちに示唆しています。ポール・ハリスを

はじめとするロータリーの先人たちに感謝します。卓越した結果を、そしてより良い世界を生みだすのは、

簡潔な体系なのです。 RAY KLINGINSMITH 

PRESIDENT, ROTARY INTERNATIONAL 


